

# まちの話題

## 地域の子どもたちに 夏の夜市をプレゼント

### 第3回岩田駅前ワイワイまつり

8月2日(土)、第3回岩田駅前ワイワイまつり」が岩田駅前商店街で開かれました。

この催しは、昨年まで秋に行われていましたが、子どもたちに夏の夜を楽しんでもらいたいと今年は夏の夜市として開催、各商店の工夫を凝らした催しや路上ライブなどにより、まつりは大いに盛り上がりました。



## 砂浜が美術館に変身

### 第17回サンドアート・イン光

浅江やろう会(加島実会長)が平成2年から開催している「サンドアート・イン光」が、8月2日(土)に、虹ヶ浜海岸を会場に行われました。

今年は、市外からの参加者も含めて、21チーム226人が参加。潮の引いた砂浜に思い思いの砂の造形を創り上げていきました。

炎天下の厳しい作業でしたが、動物や人物、アニメのキャラクターや今年五輪が開催される中国の万里の長城などの力作が砂浜いっぱいに広がりました。

作品は、満ち潮とともに、海に戻っていきますが、共に創った仲間や家族との思い出は消えないでしょう。



## みづめだきしめかたりあつ

### 2008おっぱいまつり

8月10日(日)、あいばーく光で「おっぱいまつり」を開催。虹ヶ丘幼児学園児の「学園わんぱく太鼓」、小学生ボランティアの「おっぱい体操」がオープニングを飾りました。

イベント満載のおっぱいまつり。恒例の赤ちゃんハイハイ競走や赤ちゃんと中高生のふれあい体験、また、野尻自治会製作のトトロとネコバスが初登場し、子どもたちの人気を集めました。育児等の相談、乳幼児の心肺蘇生法体験など、保護者向けのコーナーも充実。ナンと夏野菜のカレー等が振舞われた学校給食の試食では、大勢の方が懐かしくて新しい味を楽しみました。子ども達の誕生をみんなで祝つ「みんなでハッピーバースデー」では、お子さんの誕生を祝つ心のこもったメッセージの紹介に併せて、ゲストの梅田病院理事長・梅田馨さんのトークが行われました。

この日の参加者は約2300人。うちボランティア550人と、多くの方の力が結集。「おっぱい都市宣言」のまちにふさわしい、活気と笑顔にあふれたおまつりになりました。



## 夏の夜空を彩る

### 2700発の花火

### 光花火大会

8月9日(土)、虹ヶ浜海水浴場で光花火大会を開催。約7万5000人もの観客が訪れ、花火を間近で観ようと楽しみに待つ人々で砂浜は埋め尽くされました。

期待に応えるべく打ち上げられた花火の数は約2700発、おぼろに月が見える綺麗な夜空に見事な大輪の花火が咲くと、拍手や歓声に包まれるなど大いに盛り上がりました。

一方、残念だったのは観客の残っていたごみ。散乱したごみは気持ちの良いものではありませんし、回収には大きな労力を必要とします。白砂青松の美しい海岸を維持できるよつ、マナーを守った楽しみ方を観客の皆さんに願います。

